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Einreicher: 
Stadtverordneter Kruczek 
 
Betreff: 
Eintrittspreise Schwimmhalle 

 Erstellungsdatum 06.12.2000 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt:  
 
Nach Angaben der Verwaltung (vergleiche Presseartikel vom 4. November 2000) spart die  Stadt bei dem 
Bau des Erlebnisbades Drewitz gegenüber der bisherigen Schwimmhalle Am  Stern nicht nur hohe 
Sanierungskosten, sondern gleich noch die „beträchtlichen Zuschüsse  für den Betrieb" einer Schwimmhalle. 
Frage: Angesichts derartiger Spareffekte frage ich den OBM: 
Wie wirken sich die städtischen Einsparungen auf di e Eintrittspreise für die öffentliche  
Schwimmhallenbenutzung im zukünftigen Spaßbad aus?  
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


